

Preschool: San Josemaría en un Family Challenge

Con ocasión de la fiesta de san Josemaría, este año, aprovechando las circunstancias que ofrecía la pandemia, con la virtualidad, en el Preschool Salcantay-Alpamayo surgió la iniciativa de dedicar un Family Challenge al fundador del Opus Dei, promoviendo y generando espacios de interacción y juegos en familia.

26/06/2021

El juego para los niños es esencial. Por tal motivo, desde el Preschool, animamos a los papás a hacer un alto y compartir esta experiencia con entusiasmo, con sus niños. Si bien, el Family Challenge es una actividad mensual y opcional, nuestras familias aceptaron el reto y comparten sus experiencias con mucho entusiasmo en la plataforma virtual NEO.

El Family Challenge de junio tiene como eje principal a san Josemaría. Realizamos una adaptación del cuento *“Blanco y los viajes a Barbastro”*, poniéndole como título: *“San Josemaría, un niño como tú”*, para que los niños puedan conocer y comprender que san Josemaría también fue un niño divertido, curioso, travieso, generoso, piadoso,

obediente, que también le gustaba pintar y dibujar poniendo esfuerzo y dedicación en lo que hacía.

El Challenge consiste en que los padres de familia lean con sus hijos, el cuento adaptado: “*San Josemaría, un niño como tú*”, les hagan preguntas y conozcan con mayor detalle su infancia. Luego, los niños escogen su cuento favorito para que papá o mamá se los lea, tal como hacía san Josemaría con su mamá cuando era niño.

Y para finalizar el challenge, los papás se toman una fotografía del momento vivido en familia y lo suben a la plataforma NEO, para generar un video con el material recogido y compartirlo con la comunidad educativa. El video está disponible aquí: <https://youtu.be/fIMcb17vv4o>

Junto con ese video, compartimos otro hecho con intervenciones de

papás y niños del Preschool sobre la vida de san Josemaría, que se puede ver en este enlace: https://youtu.be/08_1IXI2K5Y

“En el Preschool, que nuestras hijas puedan conocer un poco más la vida de san Josemaría ha hecho que nuestra hija Nuria (de seis años y que coincidentemente cumple 7, el día 26 de junio, fiesta de san Josemaría) nos haga la siguiente pregunta: mami, ¿cómo puedo ser santa? Además de leer el cuento y escuchar la canción, vimos la película todos juntos y Nuria nos salió con esa pregunta” señala Ericka Delgado de Vásquez, mamá del Preschool.

De manera presencial, antes de la pandemia, en Preschool los niños conocían la vida de san Josemaría, con dramatizaciones, funciones de títeres, cuentacuentos y concursos, que ahora se han llevado a la virtualidad y que celebramos el

viernes 25 de junio, víspera de la fiesta de san Josemaría y aniversario de la ordenación sacerdotal de los tres primeros fieles del Opus Dei.

Desde el año pasado, hemos aprovechado la educación virtual desde casa, para que papá y mamá también puedan conocer a san Josemaría de manera directa, ejerciendo su rol protagónico como principales educadores de sus hijos conociendo el mensaje de san Josemaría de ser santos en medio del mundo.

Gracias al apoyo y colaboración de los padres de familia es que contribuimos desde el Preschool formando y desarrollando en nuestros niños hábitos y valores; y el ejemplo de san Josemaría, quien nos anima a cada uno a ser santo en la vida ordinaria es un aliciente para ser mejores cada día, siendo

sembradores de paz y de alegría,
como le gustaba decir.

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pe/article/preschool-san-josemaria-en-un-family-challenge/>
(18/02/2026)